



小林市立
幸ヶ丘小

こすもす

学校だより
令和3年度第6号

R3. 6. 14発行

ホームページ=<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1410/htdocs/>

文責：阿南 栄三

6月も半ばになりました。梅雨明けは平年並みということで、まだまだ梅雨は続きそうです。これからは雨の降り方に注意が必要になってきますね。避難情報の警戒レベルが変更になりましたので、再度確認しておきましょう。



ホームページ
QRコード

参観日・懇談会・引き渡し訓練

5月30日（日）の参観日には多数来校していただき、ありがとうございました。参観授業は担任の先生ばかりでなく、教頭先生や講師の先生の授業も参観していただきました。担任以外の先生の授業を参観するのも良いことだと思います。小規模校のため、なかなか難しいことですが、参観授業の形態等を工夫をしていきたいと考えております。午後に予定しておりました「PTA 親子スポーツ大会」は新型コロナウイルス感染症拡大のため、中止となりました。残念ではありますが、致し方ないことですね。下校時の「引き渡し訓練」にもご協力いただき、ありがとうございました。次回の参観日は6月27日（日）です。多数のご来校、お待ちしております。（※6月9日に案内文書配付）



二次避難・引き渡し訓練「風水害・噴火対応」

6月7日（月）に「二次避難・引き渡し訓練」を行いました。本校は土砂災害危険区域にあり、また、霧島連山に近いこともあり、学校が危険になった場合は学校からさらに安全な場所（南地区体育館）への避難をする必要があります。今年度初めて行いました。あらゆることを想定して、準備しておかねばなりません。「想定外だった…」と言わなくてすむように。保護者の皆様には南地区体育館での「引き渡し」へのご協力、ありがとうございました。



「プール開き」

★ 実際は職員の車で移動します。

6月10日（木）プール開きを行いました。今年度も市営プールを使っての水泳学習になります。（※ 予定では6月1日（火）でしたが、諸般の事情により延期しました。）

小林市の方で西小林中学校区の3校（幸ヶ丘小、西小林小、西小林中）の水泳学習のために42人乗りのバスを借り上げていただきました。密になることなくプールまでの移動ができます。また、市営プールのインストラクターの方から4回程度、水泳指導をしていただけることにもなっています。ありがたいことです。いろいろな人々に支えながら、活動することができます。感謝、感謝です。



全校朝会「自立(じりつ)」とは・・・

7日(月)の全校朝会で、2014(平成26)年まで、35年間行われていた中国の「一人っ子政策」と絡めて、「自立」について次のような話をしました。

下のA、Bはどちらが「自立した人」だと思いますか。

A：朝は自分で起きて、自分で顔を洗って、食事をしたら自分で歯を磨き、自分で着替えて…。帰ってきたら自分でうがいと手洗いをして、遊ぶ前に自分で進んで宿題をやり始め、次の日の準備も自分でして、おもちゃで遊んだら自分で片づける、整理整頓がバッチリできる…。

B：自分がやりたいことを、自分で見つけて、自分でどんどんやっていく。

Aの方は低学年の子どもができるようになるといいなと思うこと、Bは高学年の子どもができるようになるといいなと思うことで、どちらも自立と言えます。

ただ、そこまでになるには本人の努力はもちろん、まわりのサポートも必要です。しかし、お世話のしすぎ(本人がやる前からすぐに手を貸してしまう。)は本人の助け(自立)にはならない。突きはなす、放っておくのではなく、見守る(待つ)ことが大事です。どうしてもできないときは手助けしてあげるのです。 入学してから、2か月、

1年生(下の学年)は 自分で、できるようにしよう！ 自分で考えるようにしよう！

上の学年は できるだけ、自分でさせよう！ お世話はできるだけ少なくしよう！

※ 上のBができるようになると、Aの中の今までできなかったことができるようになるそうです。自分で必要だと思うから、やらなければならない…。となるそうです。

※ 「甘やかす」と「甘えさす」とは全然違いますよね。甘えさすことは大事です。

※ できないときは手を貸してあげましょう。しかも明るく、楽しくです。

幸っ子たちの様子！

クラブ活動 (5/25・6/8:火)



★ パステルアートとボールおにをしました！

フール開き (6/10:木)



3・4年生社会科見学 (6/8:火)



★ 「すき特産」に行きました！おみやげももらったよ！